

Un año más, el **IES Monterroso** amplía sus fronteras visitando un instituto de Seúl gracias a su proyecto de Erasmus+. Actualmente se está desarrollando el proyecto **2023-1-ES01-KA121-VET-000130121** sobre *“Internacionalización pedagógica, a través de la experimentación y la observación por parte del profesorado y el enriquecimiento del alumnado, basado en la práctica profesional”*, dentro del **Programa Erasmus+**, para el Ciclo Formativo de Grado D de Atención a Personas en Situación de Dependencia. En este caso, ha sido el profesor José Antonio Neira del IES Monterroso de Estepona, el que ha podido disfrutar de esta movilidad con el formato de Job Shadowing en el **Lycée Français de Seoul**.

Gaelle Lawlai, Alberto Cortés y Claudia Barba, han sido los docentes de la organización de acogida, el **Lycée Français de Seoul** (en adelante **LFS**), los que han planificado, organizado, acompañado y dedicado una exquisita implicación en esta movilidad, consiguiendo que haya resultado una experiencia personal y profesional, muy interesante y muy enriquecedora.



Hemos asistido a la observación de diferentes clases, con diferentes grupos y profesores y con diferentes etapas educativas, observando en ellas la diversidad de actuación del profesorado del LFS, la utilización de metodologías actuales y utilizando diferentes herramientas telemáticas.



Dentro de sus actividades académicas, asistimos a una presentación de trabajos elaborados por el alumnado, relacionados con un viaje al Festival de Cine de Busan, donde estuvo presente la embajadora de cultura y deporte Mme. Agathe Vinson



Además de la asistencia a diferentes clases dentro del LFS, nos llevaron a otro instituto de enseñanza coreano Seocho High School, para desarrollar unas actividades de convivencia entre el alumnado de ambas instituciones educativas.



Asimismo, dentro de la planificación de la visita a Seúl, asistimos a lugares como The Global Village , YMB Korean Institute y el Instituto Cervantes de Seúl entre otros.



A lo largo de la movilidad, los docentes Gaele, Alberto y Claudia, han acompañado a José Antonio Neira por la ciudad de Seúl, para conocer su cultura, sus costumbres y su particular comida.



Como muestra de agradecimiento, se **entregó una placa al director** de la organización de acogida, **Mr. Cédric Toiron**, para el centro:



En definitiva, ha sido una experiencia muy enriquecedora y realmente impresionante, tanto en el ámbito personal como profesional, y tanto nuestros **contactos, Gaele, Alberto y Claudia**, así como el equipo directivo del **LFS**, han mostrado su interés en volver a participar en proyectos de este tipo. **De nuevo, nuestro más profundo agradecimiento a todos ellos, y a la ciudad entera de SEUL, por el trato y el cariño recibidos.**